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(Sin corregir) 

 
Preside: Señor Representante Víctor Semproni. 

 
 

Miembros: Señores Representantes Guillermo Facello, Carlos Iafigliola y Carlos 
Rodríguez Gálvez.  
  

Delegado 
de Sector: 

 
Señor Representante Washington Marzoa. 
 

Secretaria: Señora Beatriz Méndez. 
 

Prosecretario: Señor Eduardo Sánchez. 
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SEÑOR PRESIDENTE (Víctor Semproni).-  Habiendo número, está abierta la 
reunión. 

Como todos sabemos, el Ministerio de Defensa Nacional se excusó por comunicado 
de concurrir, y vendrá en la próxima sesión. 

Con respecto a la gira que hará la Comisión el 19 y 20 del corriente, creo que es 
fundamental definir algunos detalles. Lo único que está fijo son las fechas, pero hay que 
precisar la hora de salida y el recorrido. Por eso, propongo que antes del viernes 14 a la 
hora 20 cada uno envíe su propuesta a Secretaría para coordinar. 

Si no hay objeciones, se va a votar. 

(Se vota) 

——Cuatro por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

SEÑOR IAFLIGLIOLA (Carlos).-  Soy suplente del señor diputado Goñi Reyes, a 
quien hoy le correspondería informar el asunto que figura en quinto término del orden del 
día "Operación Esnal II. (Se autoriza la salida del país de un buque de la Armada 
Nacional con su plana mayor y tripulación, así como personal de la Escuela Naval, para 
participar en la misma)". 

Como yo actúo por primera vez en el Parlamento, hemos acordado sugerir al 
Presidente como miembro informante de este asunto. 

SEÑOR PRESIDENTE.- No hay problema, y agradezco que me hayan sugerido 
como miembro informante. 

SEÑOR IAFLIGLIOLA (Carlos).-  Para nosotros sería lo mejor. 

SEÑOR PRESIDENTE.- No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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